

ZONE

Menengok Kemeriahan Kejuaraan Bela Diri Piala Pangdam IV/Diponegoro Tahun 2023

Agung widodo - JATENG.ZONE.CO.ID

Sep 21, 2023 - 17:32



Kodam IV/Diponegoro Menggelar Kejuaraan Bela Diri Piala Pangdam IV/Diponegoro Dalam Rangka Perayaan Hari Ulang Tahun ke-73 Kodam IV/Diponegoro.

SEMARANG- Kodam IV/Diponegoro menggelar Kejuaraan Bela Diri Piala Pangdam IV/Diponegoro dalam rangka perayaan Hari Ulang Tahun ke-73 Kodam IV/Diponegoro. Acara yang dibuka langsung oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bertempat di GOR Patriot kompleks Makodam IV/Diponegoro, Rabu (20/9/2023).

Kejuaraan bela diri yang berlangsung meriah itu mempertandingkan beberapa

cabang bela diri yaitu Pencak Silat, Karate, Taekwondo, dan Judo. Para prajurit bersaing dalam berbagai kategori untuk menampilkan kemampuan dan keahliannya masing-masing.



Dalam sambutannya, Pangdam menyampaikan tujuan dari digelarnya kejuaraan bela diri tidak hanya menjadi ajang kompetisi semata, tetapi juga untuk mengukur keberhasilan pembinaan yang telah dijalankan para komandan satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro.

“Event ini juga diharapkan dapat meningkatkan motivasi para prajurit dalam mengukir prestasi sekaligus sebagai sarana menguji mental bertanding dalam suatu kejuaraan bergengsi,” ujarnya Pangdam.

Acara puncak dari kejuaraan itu dijadwalkan akan berlangsung di hari yang sama serta menampilkan final dari tiap-tiap cabang. Para juara akan mendapatkan trofi serta penghargaan dari Pangdam IV/Diponegoro.

Pangdam berharap kejuaraan bela diri itu dapat mencapai sasaran, serta dapat menjaring bibit-bibit atlet bela diri yang dapat mengharumkan nama Kodam IV/Diponegoro di kejuaraan level daerah, nasional dan bahkan internasional. Selain itu kejuaraan itu juga akan dapat mempererat solidaritas dan semangat juang di antara para prajurit dalam memperingati HUT ke-73 Kodam IV/Diponegoro.

“Saya berpesan kepada para peserta, tunjukkan kemampuan terbaik kalian dan tetap junjung tinggi sportivitas. Menanglah secara terhormat, karena kehormatan adalah segalanya,” pungkas Pangdam.

Editor. : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip